

Newsletter



Sehr geehrte Damen und Herren,

gerne möchten wir Sie über Neuigkeiten aus dem Bereich der Fachberatung für Senioren in Augsburg informieren. Die Beiträge wurden von verschiedenen Kollegen verfasst:

25 Jahre Fachberatung für Senioren - Jubiläumsfeier vor der City Galerie

Am 1. Oktober 2020 hat die Fachberatung für Senioren bei strahlendem Sonnenschein ihre Jubiläums-Info-Veranstaltung zum 25-jährigen Bestehen auf dem Willy-Brandt-Platz gefeiert. Auch im kleineren Rahmen war es eine rundherum gelungene Veranstaltung. Wir haben uns sehr darüber gefreut, dass insgesamt drei aktive und ehemalige Sozialreferenten, unser Sozialplaner und einige Mitglieder des Seniorenbeirates anwesend waren. Auch unsere Träger und Kooperationspartner*, viele bekannte Gesichter sowie neue Interessenten* haben den Weg zu uns gefunden. (mehr)

Abschied von Frau Reker (früher Reckerth)
Nach über 14 Jahren in der Fachberatung für
Senioren, verändert sich Frau Reker (bis
August 2020 besser bekannt als Reckerth)
beruflich und ist ab 2021 ausschließlich in der
Offenen Behindertenarbeit im Caritasverband
für die Stadt und den Landkreis Augsburg e.V.
tätig. Wir danken Frau Reker für ihr
Engagement über all die Jahre und wünschen

ihr für den neuen Wirkungskreis nur das Beste.

Wiedereinstieg von Frau Hahn bei der Fachberatung für Senioren in Pfersee

Ich freue mich nach meiner Elternzeit wieder



auf die vielseitige Arbeit mit den älteren Menschen, ihren Angehörigen und die Projekt- und Netzwerkarbeit. Ich bin Diplom - Pädagogin und arbeite schon immer in der Altenhilfe, zunächst im

Betreuten/MehrGenerationen Wohnen, dann in der Fachberatung. Die besondere Zielgruppe liegt mir sehr am Herzen.

Wechsel bei der Fachberatung Gerontopsychiatrie Pfersee

Nach nur 9 Monaten in der Fachberatung für Gerontopsychiatrie bei der AWO wechselt Fr. Rechthaler in das neue Wohnprojekt "Gemeinsam Wohnen mit Handicap" der AWO in der Hammerschmiede und ist ab Oktober 2020 dort beschäftigt. Ihre Stelle in Pfersee übernimmt Fr. Oehler aus der Seniorenfachberatung.

Umzug Fachberatung Lechhausen

Die Fachberatung Lechhausen ist umgezogen direkt ans Schlößle in die Neuburgerstr. 45.

Besuchsdienstschulung 2020

Im Oktober führte die Soziale Fachberatung für Senioren in Kooperation mit dem Freiwilligenzentrum Augsburg, der Stadt und dem Bündnis für Augsburg die Besuchsdienstschulung "Aktiv älter werden - Senioren zu Hause besuchen" durch. Schon zum 14. Mal in Folge fand die kostenfreie Schulung für ehrenamtlich

Informationsmaterial

Flyer der Fachberatung für Senioren



in russischer in türkischer Sprache Sprache





Dienststellenverzeichnis und Stellenbesetzung



Homepage des Interkulturellen Netz Altenhilfe



Weitere Veranstaltungshinweise auf der Homepage des KompetenzNetz Demenz



Interessierte, die gerne und regelmäßig Senioren in ihrer häuslichen Umgebung besuchen möchten, statt. Wir durften in diesem Jahr in den Räumlichkeiten des Freiwilligen-Zentrums Augsburg im schönen und lichtdurchfluteten Jakobssaal acht interessierte Teilnehmerinnen und Teilnehmer zur Veranstaltung begrüßen. (mehr)

Für die gute Zusammenarbeit bedanken wir uns recht herzlich.

Wir wünschen Ihnen allen frohe Weihnachten und kommen Sie gut ins neue Jahr 2021.

Wenn Sie den Newsletter nicht mehr erhalten möchten, schicken Sie uns bitte eine E-Mail: info@seniorenfachberatung-augsburg.de

Fachberatung für Senioren Arbeitskreis Öffentlichkeitsarbeit Kontakt: Dieter Haug 08 21 / 70021-742 Telefon: Telefax: 08 21 / 70021-799

Adresse: Marienbader Straße 29a, 86169 Augsburg E-Mail: $\underline{info@seniorenfachberatung-augsburg.de}$ Internet: www.seniorenfachberatung-augsburg.de

(stellvertretend für die Fachberatung für Senioren in Augsburg)

